



Partner Edge

Somos partners de **SAP Build Edge**, una suite de aplicaciones de clase mundial que ayuda a las empresas a optimizar la gestión de su talento humano.

Integraciones con **SAP SuccessFactors**

1 Asistentes de WhatsApp con IA

Recluta fácil y rápido con WhatsApp. Automatiza la comunicación con candidatos, mejora la tasa de respuesta y ofrece una experiencia fluida.

Desde WhatsApp, pueden registrar su hoja de vida, aplicar a vacantes y responder preguntas de selección, todo en tiempo real y con integración total a tu sistema de reclutamiento.

2 Algoritmo de Matching con IA

Contrata mejor y más rápido con inteligencia artificial. Nuestro algoritmo analiza más de 200 variables para recomendar candidatos por afinidad, agilizando la selección, aumentando la precisión y reduciendo sesgos para procesos más inclusivos y eficientes.

3 Parsing de Hojas de Vida con IA

Optimiza el manejo de hojas de vida con tecnología inteligente. Extrae y organiza datos automáticamente con parsing avanzado. Agiliza el screening, mejora la calidad del talento y garantiza información consistente en todos tus sistemas.

4 Jobsite con Parsing y Recomendaciones por IA

Crea un jobsite que refleje tu marca y atraiga más talento. Personaliza la experiencia con contenido visual, vacantes recomendadas y parsing automático. Mejora el engagement y optimiza tu embudo de selección con datos clave.

5 Gestión de Marca Empleadora

Impulsa tu marca empleadora con IA. Optimiza tus vacantes, páginas de carrera y contenidos de atracción con inteligencia artificial. Aumenta tu visibilidad como empleador ideal y maximiza el valor de tus herramientas de RRHH con Magneto.

6 Evaluaciones con IA y Modelo Adaptativo

Evalúa mejor con pruebas inteligentes. Mide habilidades y potencial con evaluaciones adaptativas que se ajustan a cada candidato. Obtén resultados precisos, centraliza decisiones y mejora la efectividad de tu proceso de selección.

Empresas que ya optimizan su gestión con nuestras integraciones con SAP SuccessFactors





Beneficios para el cliente

magneto | SAP SuccessFactors

Acelera tus contrataciones con automatización impulsada por IA

Elimina tareas manuales y reduce los tiempos de contratación automatizando cada etapa del proceso de reclutamiento. Los flujos inteligentes con IA optimizan la adquisición de talento, mejoran la eficiencia y elevan la experiencia del candidato.

Matching inteligente con precisión basada en IA

Aprovecha la inteligencia artificial para analizar más de 200 variables y ordenar a los candidatos según los requisitos del cargo, habilidades y experiencia. Asegura contrataciones alineadas y reduce sesgos, promoviendo una mayor diversidad.

Integración fluida con tus sistemas de RRHH

Sácale el máximo provecho a tu ecosistema tecnológico al integrar Magneto con tus sistemas HCM, ERPs y plataformas clave. Optimiza flujos, mejora la consistencia de los datos y eleva la precisión del proceso sin cambiar de plataforma.

Engagement con candidatos a través de asistentes por WhatsApp

Permite que los candidatos interactúen con asistentes inteligentes por WhatsApp para registrar su hoja de vida, recibir recomendaciones de empleo, hacer seguimiento a sus postulaciones y responder filtros iniciales. Una experiencia ágil, cercana y eficiente.

Marca empleadora que atrae al mejor talento

Crea portales de empleo personalizados con contenido atractivo, videos, sugerencias de vacantes por IA y parsing inteligente de hojas de vida. Potencia tu marca empleadora y destaca en un mercado laboral competitivo.

Evaluaciones adaptativas con IA para decisiones basadas en datos

Evalúa habilidades y potencial con pruebas que se ajustan dinámicamente al perfil de cada candidato. Toma decisiones más justas y fundamentadas, respaldadas por datos.

Analítica en tiempo real para decisiones estratégicas

Accede a información clave sobre tendencias de contratación, engagement de candidatos y efectividad del proceso. Mejora continuamente tu estrategia de atracción con insights accionables.

